

Desarrollada con éxito semana de lucha antivectorial por estudiantes de las Ciencias Médicas en la Isla de la Juventud

Developed successfully week of fight Antivectorial by students of Medical Sciences in the island of Youth

Dra. Ennis Ivonnet Gutiérrez¹

¹ Especialista de 2do. Grado en Medicina General Integral. Profesora Auxiliar. Subdirectora. Filial de Ciencias Médicas

Ante el llamado de la máxima dirección del estado, gobierno y del Ministerio de Salud Pública de incrementar las acciones de lucha antivectorial para enfrentar las enfermedades hemorrágicas transmitidas por el mosquito Aedes, y en particular el enfrentamiento de la transmisión del virus Zika, la Filial de Ciencias Médicas de la Isla de la Juventud incorporó del 5 al 10 de diciembre de forma masiva, a estudiantes y profesores en una jornada intensiva. La tarea incluyó acciones de educación para la salud, pesquisa activa de síndromes febriles, abatización y labores de focal destructivo en todas las áreas del municipio, con el propósito de visitar la totalidad de las viviendas del territorio. Fueron visitadas más de 6692 viviendas, realizando alrededor de 7149 charlas educativas. La totalidad de las acciones realizadas fueron evaluadas de satisfactorias, razón por la cual seguiremos involucrados en esta tarea de gran impacto para el pueblo pinero.